

☆知・徳・体 充実の2学期となりました！

2学期は多くの行事があり、子どもたちは様々な体験ができました。教室での座学だけでは味わうことのできない学びも大切です。

それぞれの行事の中で、子どもたちが目を輝かせて見つめる姿や力一杯体を動かす姿、真剣な面持ちの姿など、牛小っ子の素晴らしい姿を見ることができました。

インフルエンザによる学級閉鎖はありましたが、牛小っ子は欠席が少ない状況です。これは保護者の皆様の日頃の健康管理のおかけです。本当にありがとうございました。



マスコットキャラクター
くぼうしくん

2学期の行事の一部を紹介

【10月】

アイレクスネオ水泳学習(9月～10月)

○9月17日から10月22日の間に、各クラス4回（1回2コマ）の水泳学習を行いました。熱中症が心配される水泳学習が、安心して行えるということありがとうございました。今後もこの取り組みを続ける予定です。



ドッジボール大会(10月3日)

○牛小っ子は、本当にドッジボールが好き。放課になれば学年やクラスごとまとまって競い合っています。

くぼうしくんお誕生日集会(10月7日)

○子どもたちの大歓声があがったお誕生日集会。牛小に大きな宝物ができました。詳しくは学校だより6号をご覧ください。

中部フィルハーモニー交響楽団音楽鑑賞(10月21日)

○本校では、積極的に「アウトリーチ（学校への専門家派遣）事業」に応募しています。今年は中部フィルハーモニー交響楽団音楽鑑賞の機会を得ました。事前の6年生対象のワークショップでは、活発な発言ができ、楽団員の方が「こんなに積極的な6年生は初めてです」とお褒めの言葉をいただきました。当日は、50名ほどの楽団員を迎えて、音楽鑑賞ができました。オーケストラの演奏の下で、校歌を歌うなど貴重な機会となりました。



6年生修学旅行(10月31日・11月1日)

○1泊2日で、京都・奈良への修学旅行に行ってきました。行きは新幹線で京都着後は、バスで（清水寺・三十三間堂・二条城・金閣寺）見学地を回りました。清水寺見学までは何とか曇りでしたが、その後は雨の中の見学となりました。それでも子どもたちは元気に、数々の歴史的建造物をしっかりと見学しました。雨が降っているせいか、その分観光客も減り、人混みをかき分けて進む場面が減り、記念写真撮影は余裕をもって行うことができました。



夜は、京都泊、夜に京都駅周辺（イルミネーション・空中回廊）見学をしました。

2日目は、朝食前に東本願寺見学、朝食後は奈良にバスで移動、奈良公園付近で東大寺や二月堂・三月堂・春日大社を見学しました。その間に、お土産を買ったり、鹿に鹿せんべいをあげたりと、楽しむ様子が見られました。最後は法隆寺を見学して、牛久保にバスで帰ってきました。

日程に大きな遅れもなく、子どもたちにとって価値ある修学旅行になりました。



【11月】

牛小っ子生き生き発表会(11月15日)

○各学年、教科や総合的な学習の学びの成果を、劇やダンス・音楽で披露しました。5年生は若葉祭の様子の再現に取り組み、6年生は最高学年として合唱・合奏・ダンスを見事に披露できました。1年生と2年生の発表では、発表内容にさっそく「くぼうしきん」の登場場面を取り入れました。

かけ足運動

○11月19日から12月4日まで、かけ足運動を行いました。全校の児童が、自分のペースでかけ足に取り組みました。

【12月】

赤ちゃん先生(12月3日)

○NPO法人ママの働き方応援隊から講師として親子を招き、赤ちゃんとのふれあい体験を行いました。

4年生の子どもたちは、赤ちゃんとふれあったり、赤ちゃんの生まれた時や成長の様子の話を聞いたりする中で、親の思いや命の大切さについて気づくことができました。校区内のスポンサー企業のおかげで、学校の費用負担なく実施することができました。貴重な機会を得て、大変感謝しております。



マラソン大会(12月5日)

○かけ足運動の成果発表の場として、マラソン大会を実施しました。多くの保護者の応援の中、力一杯走り切ることができました。



三遠ネオフェニックスバスケットボール教室(12月8日)

○三遠ネオフェニックスのアンバサダーを迎えて、6年生対象にバスケットボール教室を行いました。元プロ選手の背の高さや技術に子どもたちは驚いていました。



PTA和菓子教室(11月5日)

○予定を超える33名の参加者が集まり、PTA和菓子教室を開催しました。「亀忠さん」を講師に招き、たくさんのかわいい和菓子ができました。初心者とは思えないほど見事な和菓子ができ上がり、大満足の和菓子教室となりました。

